

UJI semifinalista - Mediterráneo - 09/06/2016

UJI SEMIFINALISTA

→ **Ana García Játiva** y **Áxel Pena López**, estudiantes de Ingeniería Industrial de la UJI y participantes en el proyecto de casa solar éBRIC-Khouse, han sido seleccionados como semifinalistas en la competición Go Green In The City 2016 de la compañía Schneider Electric. La propuesta del equipo UJISpain, uno de los 100 elegidos entre 1.100 de 80 países, supone el control inteligente de los circuitos eléctricos y permite la racionalización del 10% del consumo.

